

Miércoles 20 de diciembre de 2023

CALENDARIOS 2024

En su última sesión ordinaria del año, realizada en General Pico, el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas aprobó el [Calendario Académico 2024](#) para nuestra Unidad Académica y el [Calendario de Actividades 2024 del Colegio de la UNLPam](#).

El Calendario de nuestra Facultad establece del 5 al 23 de febrero el período de inscripción de ingresantes; el 26 de febrero, a las 8 horas, el Test Diagnóstico (Inglés) y del 4 al 15 de marzo el período de Ambientación para las y los estudiantes de Primer Año.

El Primer Cuatrimestre se extenderá desde el 18 de marzo hasta el 28 de junio y el segundo, desde el 5 de agosto hasta el 22 de noviembre.

Más información en <https://www.humanas.unlpam.edu.ar/estudiantes/calendario-aulas-y-horarios>

ACCIONES EN EL MARCO DEL CONVENIO ENTRE HUMANAS Y LA SUBSECRETARÍA DE ESTADÍSTICAS Y CENSOS

La Facultad de Ciencias Humanas informa que, a partir de un convenio celebrado el 10 de noviembre de 2021 entre la ministra de la Producción de La Pampa, Fernanda González, y la decana de la Facultad de Ciencias Humanas (UNLPam), Beatriz Cossio, se realizaron varias acciones. Entre ellas la reorganización de la biblioteca física en las instalaciones de la Subsecretaría de Estadística y Censos y la biblioteca en línea con material referido a La Pampa, que se puede consultar en <https://biblioteca.estadisticalapampa.com.ar/>.

La iniciativa fue propiciada por la entonces subsecretaria de Estadística y Censos Laura Biassotti, la tarea fue realizada por los y las estudiantes de la carrera de Historia: Magdalena Guadalupe Ledesma, Paulina Alonso Ferrer, José Ignacio Cortez Sol y Axel Gabriel Medina en el marco de pasantías educativas. Contó con la colaboración de la bibliotecaria del organismo Mónica Claudia Faidutti, del personal de la Subsecretaría y el asesoramiento de especialistas de la biblioteca del INDEC. De esta manera, se avanza en la democratización y acceso al conocimiento.

Además se acondicionó, clasificó y se describió con criterios archivísticos la documentación existente en las oficinas, con el asesoramiento del personal del Archivo Histórico Provincial. Esta labor fue supervisada por Mirta Zink, Stella Cornelis y Federico Martocci, investigadores del Instituto de Estudios Socio-Históricos (FCH-UNLPam), quienes agradecen el apoyo brindado para la concreción de estas tareas.

FLAMANTE ESPECIALISTA EN HISTORIA REGIONAL

La Facultad de Ciencias Humanas felicita a la profesora Claudia Baudaux, quien el pasado viernes 15 de diciembre defendió el trabajo final de la Especialización en Historia Regional, titulado "Exhibiciones y relatos oficiales en los museos de La Pampa: El caso de "El Castillo" de Parque Luro", bajo la dirección de la Dra. María Silvia Di Liscia y co-dirigido por la Dra. Rocío Guadalupe Sánchez. El jurado estuvo integrado por la magister Mirta Zink y la doctora Anabela Abbona de la Universidad Nacional de La Pampa y la Dra. Alejandra Pupio de la Universidad Nacional del Sur y destacaron: "es un trabajo original que al mismo tiempo realiza un aporte teórico y una propuesta de intervención para la gestión de un bien patrimonial de la provincia de La Pampa como es el Museo dentro de la Reserva Natural Parque Luro".

Felicitamos a la flamante especialista y su directora y co-directora por este logro académico.

CONVOCATORIA DE LA REVISTA EDUCACIÓN, LENGUAJE Y SOCIEDAD

El Instituto para el Estudio de la Educación, el Lenguaje y la Sociedad (UNLPam, Argentina) convoca a investigadores/as nacionales y extranjeros/as interesados/as en publicar artículos originales inéditos en la revista Educación, Lenguaje y Sociedad (E-ISSN: 2545-7667) a enviar sus contribuciones hasta el día 19 de febrero de 2024.

Esta publicación está incluida en el Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas que administra el CAICYTCONICET (Resolución N° 2485/14 del CONICET).

Para enviar las contribuciones deberá registrarse como autor/a en: <http://cerac.unlpam.edu.ar/index.php/els>

Si desea conocer los requisitos de presentación de trabajos ingrese en ACERCA DE LA REVISTA/ENVIOS/NORMAS PARA LOS AUTORES-AS.

Puede realizar consultas sobre Política Editorial de la Revista contactarse con: revistadelieles@yahoo.com.ar

CONVOCATORIA ABIERTA DEL ANUARIO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS

Hasta el 29 de diciembre de 2023 se reciben artículos, reseñas y otros textos para el próximo número del Anuario de la Facultad de Ciencias Humanas. Los textos deben enviarse a anuario@humanas.unlpam.edu.ar.

El Anuario de la Facultad publica artículos científicos, reseñas bibliográficas, crónicas, conferencias, entrevistas, ensayos, entre otros tipos de textos. Sus temáticas son: Imaginarios, discursos e identidades; Espacio, poder y agencias sociales; Lenguaje, conocimiento y comunicación; Teorías y procesos educativos.

ESCUELA DE VERANO DE LA ULEU

Del 20 al 23 de febrero de 2024 se llevará a cabo en la UNLPam la Escuela de Verano de la Unión Latinoamericana de Extensión Universitaria (ULEU). La propuesta, organizada por la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria y la Secretaría del Consejo Superior y Relaciones Institucionales de la UNLPam, se enmarca en el Programa de Internacionalización de la Educación Superior y Cooperación Internacional (PIESCI) y el proyecto "Internacionalización y extensión crítica",

presentado por las Secretarías mencionadas, aprobado en la última convocatoria de la Secretaría de Políticas Universitarias.

La Escuela de Verano no tiene costo de inscripción. El acceso a las conferencias, clases y material bibliográfico es gratuito para aquellas personas que hayan sido seleccionadas por el Comité organizador. Además, este comité garantizará alojamiento y comida para estudiantes y referentas/es de organizaciones comunitarias vinculadas/os a prácticas de Extensión Universitaria.

La preinscripción para la Escuela será hasta el 20 de enero de 2024, ya que el cupo será limitado. En caso de superarlo, se abrirá un período de selección y se notificará por correo electrónico la decisión del Comité. La confirmación de la inscripción se dará a finales de enero de 2024.

La escuela de verano es una propuesta de formación en extensión que propone una experiencia teórico - práctica bajo una concepción de extensión crítica. Este encuentro permite, entre otras cosas, dinamizar el diálogo entre las instituciones de educación superior de la región y con ello fortalecer las capacidades institucionales alrededor de su compromiso con el desarrollo social en los territorios de influencia enfrentando las desigualdades históricas que aquejan a nuestras comunidades y generando nuevas alternativas para una mejor calidad de vida.

Por dudas consultar a: escuelauleu@unlpam.edu.ar

Accedé a la [primera circular](#) y al [formulario de preinscripción](#).